

Tutoriel Matrix-Element

Table des matières

[FR].....	2
POURQUOI ?.....	2
COMMENT ?.....	2
Première connexion.....	2
Se créer un compte.....	2
Installer une application ou l'utiliser dans le navigateur.....	2
Rejoindre l'espace RoR Bxl.....	2
Utilisation.....	2
Les espaces et salons.....	2
Les clés de récupération et vérification.....	3
Clé de récupération.....	3
Vérification.....	3
Administrateur.ices, modérateur.ices etc.....	3
Fonctionnalités.....	3
GRUPE MATRIX-ELEMENT.....	3
REFERENCES.....	3
Matrix.....	3
Element.....	4
FAQ.....	4
Manuel.....	4
[EN].....	5
WHY ?.....	5
HOW ?.....	5
First connection.....	5
Create your account.....	5
Using an app or your internet browser.....	5
Join RoR Bxl space.....	5
Usage.....	5
Spaces and rooms.....	5
Recovery keys and verifying users.....	6
Recovery key.....	6
Verifying users.....	6
Administrators, moderators etc.....	6
Features.....	6
MATRIX-ELEMENT GROUP.....	6
REFERENCES.....	6
Matrix.....	6
Element.....	7
FAQ.....	7
User Guide.....	7

[FR]

POURQUOI ?

On a décidé d'utiliser une nouvelle messagerie. Pour nous permettre de communiquer plus rapidement à propos des actions, entre autres. Une messagerie qu'on peut utiliser même quand on n'a pas de smartphone.

On t'invite à tester cette nouvelle messagerie. Bien sur ce n'est pas obligatoire.

COMMENT ?

Première connexion

Se créer un compte

Sur cette page <https://app.element.io/#/register>

Installer une application ou l'utiliser dans le navigateur

- Tu peux **installer l'application Element** sur ton ordi et/ou sur ton téléphone : <https://matrix.org/ecosystem/clients/element/>
Il existe aussi d'autres applications que tu peux utiliser si tu préfères : <https://matrix.org/ecosystem/clients/>
- Element te propose de créer une clé de sécurité, pour récupérer tes messages sur n'importe quelle machine. C'est en particulier utile si tu utilises le navigateur (ou que tu perds souvent tes bidules). Tu peux trouver plus d'explications plus bas.

Rejoindre l'espace RoR Bxl

À partir d'ici tu peux chatter avec d'autres personnes sur Element (si tu as leur adresse)

Pour pouvoir communiquer avec notre groupe, il faut être ajouté.e à l'espace RoR bxl

- Tu peux envoyer un message à [@hektar:matrix.org](https://matrix.org/rooms/!hektar:matrix.org) ou [@gewel:matrix.org](https://matrix.org/rooms/!gewel:matrix.org)
ou
- Tu peux envoyer un email avec ton adresse matrix à ror-bxl@riseup.net

Utilisation

Les espaces et salons

- Notre espace général s'appelle RoR bxl et il contient divers salons.
- Tout le monde peut créer un salon selon les besoins (s'organiser pour une action, préparer une réunion etc)

- Quand tout le monde quitte un salon il disparaît.

Les clés de récupération et vérification

Clé de récupération

« Une clé de récupération est une clé unique de 48 caractères. Elle peut être utilisée pour donner aux appareils l'accès à votre sauvegarde sécurisée. Vous pouvez l'utiliser pour vérifier d'autres appareils. Si vous vous êtes déconnecté d'Element sur chaque appli ou si vous perdez tous vos appareils, la clé de récupération est nécessaire pour obtenir un accès complet à votre compte et récupérer l'historique de vos messages. »

Tu peux la créer en créant ton compte (ou plus tard)

Vérification

Quand tu rejoins un salon tu peux avoir accès aux messages qui ont été écrits avant. Pour cela tu dois vérifier ton compte avec une personne qui est déjà dans le salon. (Vous vérifiez qu'une suite d'emoji est bien la même pour vous deux)

Administrateur.ices, modérateur.ices etc

Il existe différents rôles dans l'application : admin, modérateur.ices, utilisateur.ices.

Ces différents rôles ont différentes autorisations. Il faut qu'on découvre ensemble comment ça fonctionne et ce qui nous convient le mieux pour une utilisation pratique et horizontale.

Fonctionnalités

On peut s'appeler, envoyer des fichiers... On te laisse découvrir.

GRUPE MATRIX-ELEMENT

On a un groupe de travail pour faciliter l'utilisation d'element, inscrire les personnes, répondre aux questions etc. Tu peux rejoindre ce groupe (même si tu n'y connais rien) On est trois pour le moment.

Tu peux aussi aider à améliorer ce tutoriel

REFERENCES

Matrix

<https://matrix.org/foundation/about/>

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Matrix_\(protocole\)](https://fr.wikipedia.org/wiki/Matrix_(protocole))

https://wiki.chatons.org/doku.php/services/messagerie_instantanee/matrix

Element

FAQ

<https://element.io/help>

Manuel

<https://element.io/user-guide>

[EN]

WHY ?

We've decided to use a new messaging app. To enable us to communicate more quickly about actions, among other things. A app you can use even if you don't have a smartphone.

We invite you to try it out. Of course, it's not compulsory.

HOW ?

First connection

Create your account

On this page <https://app.element.io/#/register>

Using an app or your internet browser

- You can **instal Element** on your computer or on your phone :
<https://matrix.org/ecosystem/clients/element/>
There are other software you can also use :
<https://matrix.org/ecosystem/clients/>
- Element lets you create a security key so you can retrieve your messages from any machine. This is particularly useful if you use the browser (or often lose your stuff). You can find more explanations below.

Join RoR Bxl space

Now you can chat on Element with other people (if you have their adress)

To communicate with our group, :you have to be added to RoR bxl space

- You can send a message to @hektar:matrix.org or @gewel:matrix.org
or
- You can send an email with your matrix adress to ror-bxl@riseup.net

Usage

Spaces and rooms

- Our common space name is RoR bxl and it includes several rooms.
- Everyone can create a room according to their needs(prepare an action, organise a meeting etc)

- When everyone leaves a room it disappears .

Recovery keys and verifying users

Recovery key

« A recovery key is a unique 48-character key. It can be used to give devices access to your secure backup. You can use it to verify additional devices. If you have signed out of Element everywhere or lose all of your devices, the recovery key is required to get full access to your account and recover your message history. »

You can create it when you open your account (or later)

Verifying users

When you join a chat room you can access messages that have been written before. To do this, you need to check your account with someone who is already in the room (you check that a series of emoji is the same for both of you)

Administrators, moderators etc

There are different roles in the application: admin, moderator and user.

These different roles have different authorisations. We need to find out together how it works and what suits us best for practical, horizontal use.

Features

You can call each other, send files... We'll let you find out.

MATRIX-ELEMENT GROUP

We've set up a working group to make it easier to use element, register people, answer questions etc. You can join this group (even if you don't know anything about it). There are three of us at the moment.

You can also help improve this tutorial.

REFERENCES

Matrix

<https://matrix.org/foundation/about/>

[https://fr.wikipedia.org/wiki/Matrix_\(protocole\)](https://fr.wikipedia.org/wiki/Matrix_(protocole))

https://wiki.chatons.org/doku.php/services/messagerie_instantanee/matrix

Element

FAQ

<https://element.io/help>

User Guide

<https://element.io/user-guide>